
Ecole Sup’Biotech 13/12/2018
Questionnaire Alumni 2018



1. Faites-vous partie du réseau Alumni de Sup’Biotech?

• Réponses : 45

44%

34%

22%

OUI NON Je souhaite y adhérer



2. Je ressens le sentiment d’appartenance au réseau Alumni de Sup’Biotech

• Réponses : 45

35%

7%
47%

4%
7%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord Tout à fait d'accord



3. Je m’implique régulièrement auprès du réseau Alumni de mon école

• Réponses : 45
35%

29%

11%

25%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt pas d'accord Plutôt pas d'accord



4. Je reçois régulièrement des éléments de communication de la part 
du réseau Alumni de Sup’Biotech

• Réponses : 45

38%

20%

27%

11%
4%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord Tout à fait d'accord



5. Selon vous, quels seraient les outils les mieux adaptés pour vous joindre?

• Réponses : 45
2%

2%

69%

11%

16%

Application/Whatsapp Aucun Mail Plateforme des anciens Réseaux sociaux



6. Je connais les services proposés par le réseau Alumni de Sup’Biotech

• Réponses : 45

27%

18%

27%

24%

4%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord Tout à fait d'accord



7. Je suis satisfait(e) des services proposés par le réseau Alumni de Sup’Biotech

• Réponses : 45

75%

7%

16%
2%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Tout à fait d'accord



8. Quels services attendez-vous prioritairement du réseau Alumni de Sup’biotech

• Réponses : 45

11%

60%

7%

9%

4%

4%

24%

Atelier et conférence Evènement networking Evènement récréatif

Mentoring Coaching Réseautage

Outil d'aide à l'employabalité



9. Je souhaite être contacté(e) pour témoigner de mon expérience 
auprès des étudiants de Sup’Biotech

• Réponses : 45

45%

55%

OUI NON



10. Je suis le groupe Facebook des anciens

• Réponses : 45

63%

OUI NON



11. Pourquoi ? (cf question 12)

Ceux ayant répondu OUI Ceux ayant répondu NON

Afin de garder le contact Non connaissance de l’existence de la page

Attachement à l’école – update Jamais invité

Plaisir de soutenir l’association N’utilise pas/N’aime pas facebook

Suivre les actualités

Pourquoi pas 



12. Quel contenu/item souhaitez-vous ajouter sur le site internet des anciens?

Propositions 

Agenda, Calendrier des évènements

Offres d’emploi

Évènements networking

Actualité des Biotechs et de l’école

Site internet

Mise en relation rapide entre les anciens

Coaching sur le passage étudiant  employé

Augmentation des contacts entreprises



13. Je connais les interlocuteurs en charge du réseau Alumni de Sup’Biotech

31%

16%27%

17%

9%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord Tout à fait d'accord

Réponses : 45



14. Le réseau Alumni de mon école bénéficie de moyens suffisants 
(humains, matériels, financiers…) pour assurer son bon fonctionnement

• Réponses : 45

75%

7%

7%

11%

Neutre Pas du tout d'accord Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord



15. Je comprends ce que peut m’apporter le réseau Alumni de Sup’Biotech

• Réponses : 45

32%

44%

11%

13%

Neutre Plutôt d'accord Plutôt pas d'accord Tout à fait d'accord



16. Je crois en l’utilité d’un réseau Alumni efficace

• Réponses : 45
13%

35%

52%

Neutre Plutôt d'accord Tout à fait d'accord



17. Pourriez-vous citer une initiative marquante du réseau Alumni de Sup’Biotech ?

Initiative marquante

Évènements (apéros, afterwork…)

Témoignage des anciens

Inscription gratuite de la première année (laissant le temps aux jeunes 
diplômés/chercheurs d’emploi de pouvoir networker et se créer des opportunités

Soirée remise des diplômes

Parrainage

Contacte avec le président dans le cadre de la recherche d’emploi



18. Souhaitez-vous candidater pour intégrer le nouveau bureau des anciens 
« DSB » en décembre 2018 ?

• Réponses : 45 2,20%

97,80%

OUI NON



19. Si oui, me contacter via…(précisez l’adresse mail)

Contacts

Maryline TE : mail Sup’Biotech

Stéphanie VEGA : mail privé



20. Avez-vous des questions ou remarques supplémentaires ?

Commentaires/Remarques

Gardez la motivation. Le réseau Alumni est super utile et doit 
être un outil pour nos carrières respectives.
Mes attentes vis a vis de l'AG en décembre 2018, connaître : 
- Vision et objectifs de DSB - 1 an, 5 ans
- Les grands projets 2019

A ce jour il m'est impossible de participer à des événements 
organisé par l'école puisqu'à 90% ceux ci sont réalisés en 
semaine... très bien pour les parisiens... dommage pour les 
provinciaux...

Ce serait bien que des anciens puissent témoigner auprès des 
biotech 3, 4 et 5 sur leur métier pour donner plus de concret 
et d'idées aux étudiants, et notamment pour les filières de 
l'agro-alimentaire, la cosmétique et l'environnement

Je pense qu’il faut améliorer l’image de l’association auprès 
des promotions et faire rendre compte de l’importance de 
ces associations

Notre promotion 2017 avait été sondée pour recevoir un annuaire des anciens en contrepartie d'un paiement.  J'avais 
répondu positivement à cette démarche mais il n'y a jamais eu de suite.. Est-ce possible d'avoir accès à ce fameux annuaire ?


